
 

 

 

Jedes Mal, wenn zwei Menschen einander verzeihen, 

ist Weihnachten. 

Jedes Mal, wenn ihr Verständnis zeigt für eure Kinder, 

ist Weihnachten. 

Jedes Mal, wenn ihr einem Menschen helft, 

ist Weihnachten. 

Jedes Mal, wenn jemand beschließt, ehrlich zu leben, 

ist Weihnachten. 

Jedes Mal, wenn ein Kind geboren wird, 

ist Weihnachten. 

Jedes Mal, wenn du versuchst, deinem Leben einen neuen Sinn zu 

geben, ist Weihnachten. 

Jedes Mal, wenn ihr einander anseht, mit den Augen des Herzens, mit 

einem Lächeln auf den Lippen, 

ist Weihnachten. 

 

Denn es ist geboren die Liebe. 

Denn es ist geboren der Friede. 

Denn es ist geboren die Gerechtigkeit. 

Denn es ist geboren die Hoffnung. 

Denn es ist geboren die Freude. 

Denn es ist geboren Christus, der Herr. 
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